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幹事報告
①．美唄ＲＣより会報が届いています。
ガバナー月信５月号が購読者の方へ届い
ております。 
②．各委員長様は今年度の事業報告書を
今月中にご提出をお願い致します。 

③．今年度最後の臨時理事会を例会終了後に３番テーブルで開催
いたします、野球同好会も例会終了後に開催いたします。

会員より葬儀のお礼
北川　文夫　会員 
4月28日と29日の母の葬儀に際しまして
沢山の会員の方にお参りを頂き本当にあ
りがとうございました。この場をおかり
致しましてお礼を申し上げたいと思いま

す。ありがとうございました。 
 
※北川会員より志を頂いております、クラブ基金に入れたいと思
います。

ロータリーの友誌紹介
坂本　和繁　幹事 
井上ロータリーの友誌委員長が欠席なの
で坂本幹事よりご案内がありました。

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]
－ 働き方改革とあしのた人事評価 －

【ゴルフ同好会担当例会】

関根　夏美　支社長
今回のテーマは働き方改革
を実現する「あしたの人事
評価」という事で時代背景
を踏まえナゼ人事評価が必
要なのかをお話しさせてい
ただきます。 
時代背景として滝川市の有
効求人倍率が現在1.15倍

ございます。115社が求人を出して100名しか求職者がいないと
いう事なので、15社が採用できないという事です。すなわち会
社が人を選ぶのではなく人が会社を選んで行く時代でございま
す。 
これだけの売り手市場なので何かしらの対処が必要です。例えば
インターバル制度を整えるとか、きちんと労働環境を整え残業代
をきちんと支給するといった事をしないと職員が辞めていってし
まうという時代になっていると思います。 
次に長時間労働の是正でございます。 
残業時間が80時間で労働基準監督署の立ち入り対象になりま
す。80時間以上残業をさせている方が一人でもいれば立ち入り
対象になりますが、監督官の人数が足りてないことが問題になっ
ています。そこで社労士の先生に委託するなどをしてより適切に
長時間労働をしている企業へ立ち入っていこうという取り組みに
なっておりますので、いち早く長時間労働を是正する必要が有る
という事でございます。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告

テストテストテスト 

テストテストテスト

編集／クラブ広報委員会

出席報告　　　5月18日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

11名 22名 33名 44名 55名 66%

■メイクアップ：あいうえお

■ゲスト：かきくけこ

【 今週の寄付者 】

◆米山特別寄付：さしすせそ

◆財団寄付：なにぬねの
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副会長挨拶
先週は体調を崩し観桜会を欠席し申し訳ございませんでした。 
５月の例会初日に国家斉唱を省略をしてしまいました、すみませんでした。


